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会長 高塚 信和 

台風 8、9 号が重なり徳島、兵庫、岡山では被害が

出ており、また今朝は静岡で駿河湾を中心に震度 6

弱の地震がありました。 

長泉 RC のメンバーにお電話しお見舞い申し上げま

した。クラブからも長泉 RC 事務局宛に「テレビで

そちらの地震を知りとても驚いております。報道に

よると被害がかなり大きいようで、会員の皆様には

大きな被害に遭われていないかと心配しておりま

す」とメール送信させていただいております。 

8 月 5 日には千歳市戦没者追悼式が、青葉公園内の

「恒久平和祈念の碑」で開催され、参列して参りま

した。未だに傷がいえないということですが、今日

の平和と安定の礎となられた戦没者の御霊に対し

300 名の皆さまとお祈りして参りました。 

夏の甲子園が始まりました。北北海道代表の旭大高

は雨で順延され、選手も待った！応援団も待った！

でありましたが、あと 1 本が出なくて 0 対 2 で姿

を消してしまいました。 

一昨日の航空際にはクラブからは 6～7 人の方がい

らしたでしょうか。128,000 人と過去最高の人出で、

車が数珠繋ぎだったようです。この不況の時に千歳

の人口より多くの人たちが集まることは大変なこ

とではあります。 

例会前に臨時理事会を開催し、市より「環境フェア 

in CHITOSE」について、セントラルさんにぜひ参

加して欲しいと参加意向がございました。10 月 17

日に千歳文化センターで開催されます。ブース展示

の立案と企画につきましては、佐々木俊哉副幹事と

武田会員の担当でお願いしております。アイドリン

グストップ運動、緑化推進事業、清掃奉仕活動、ふ

れあい農園、ローターアクトクラブのアイキャップ

運動（ペットボトルのキャップ）などのパネル展示

を考えております。皆さまに応援を依頼することが

発生するかもしれませんが、宜しくお願い致します。 

ローターアクトクラブは 2 月に長崎で全国大会が

あ 
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あります。2510 地区では環境問題を取り上げ、認

識を持って取り組んでおります。 

8 月 18 日（火）の 13 時 40 分に、千歳に交換留学

生のエミーさんがフィンランドより到着します。地

区からも多くの方がお迎えされることと思います

が、是非多くの皆さまのお出迎えをいただけますと

嬉しく思います。夜間例会「ザ・テラス」のバーベ

キューパーティーにはホストファミリーの北山さ

んご家族と一緒に出席いただけると思います。 

例会後には「しんばし通り商店街の夏祭り」ですね。

清掃活動の終了後、午後 2 時頃にホテル千歳屋前に

集合です。よろしくお願いいたします。 

 

 

幹事 大野  馮 

 今朝方、静岡で震度 6 弱の地震がありました。

会長より長泉 RC へお見舞いのお電話を差し上

げると共にクラブよりメールにて、長泉 RC 事務

局方お見舞い申し上げております。 

 地区大会の登録に13名の皆さまに登録いただき

ました。宜しくお願い致します。 

 メイホウ杯 ゴルフコンペ（㈱メイホウ 代表取締

役会長 加藤晶啓）が、9 月 14 日（月）に植苗

カントリークラブで開催されます。会費 3,000

円、プレー料は別途。8 月 31 日までに申し込み

ください。 

 千歳 RC よりご案内です。9 月 3 日（木）に千歳

例会出席状況 （2009 年 8 月 11 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 18 名 

欠席者数（内：無断欠席） 20（5）名 

出席率（前回例会）  47.36（63.15）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計  18 名 

会長あいさつ 

幹事報告 

- 1 -



RI2510 千歳セントラルロータリークラブ 会報    2009 年 8 月 11 日（第 6回例会）  会報第 889 号 

RC の例会において、丸山パストガバナーの卓話

がございます。演題は「健康について」。セント

ラルさんの皆さんも是非参加を！とのご案内で

す。 

 例会前の臨時理事会からの報告です。 

千 歳 市 よ り 2009 年 「 環 境 フ ェ ア  in 

CHITOSE」への参加要請がありました。10 月

17 日千歳市民文化センターにて開催されます。

佐々木俊哉副幹事と武田会員に立案と企画をお

願いしております。 

 

 

 

 

親睦活動委員会 委員長 柏田 欣也 

8 月 18 日（火）は、夜間例会「ザ・テラス」を 18

時 30 分定刻より行います。 

また、前日 17 日（月）には親睦ゴルフコンペを開

催いたします。場所は、千歳インターゴルフクラブ、

集合 11:00、スタート 11:30、参加費 2000 円、

プレー料 5,900 円であります。皆さんの参加を宜

しくお願い致します。 

 

 

ニコニコ箱 副委員長 長手 英記 

土居栄治会員：白内障の手術（両眼）を終えました。

これからの人生がバラ色になります！(^^♪ 

高塚信和会員：土居さんが白内障の手術を終えられ、

皆さんの顔がバッチリ見えるとのこと。視力 3.0 に

なったとか･･･。退院おめでとうございます！ 

佐藤文雄会員：「支笏湖復興の森」の下草刈作業に

は出席できなくてごめんなさい。 

須藤丈会員：「19 年間の出席率 100％が終了しまし

た」と前回例会でお話しましたが、95 年改定の定

款で確認すると、メーキャプがギリギリ OK という

ことで、千歳 RC にメーキャップしてきました。

100％継続です。(^^)v 

 

 

 

「会員増強 ＆ 清掃活動」の W テーマ 

担当  会員増強･維持委員会 、社会奉仕委員会  

 

会員増強について 

会員増強･維持委員会 委員長 井上 英幸 

航空祭は過去最高の人出だったそうです。恵庭、千

歳の高速道路が 50 キロの規制がかかり渋滞になる

など初めてのことだと言うことでした。千歳のまち

は着目度と注目度が大きい街だと思います。皆さん

におかれましては、元気のある企業、また個人の方

がたくさんいるようにお聞きしています。でも千歳

RC さんは、なかなかメンバーの増強に繋がらずに

会員数が 60 名を割ったともお聞きしています。両

ライオンズクラブさんもなかなか伸び悩んでいる

ご様子です。我がクラブだけがここ数年間、確実に

増加傾向にあります。千歳の街を救う最後の砦にな

りつつあるのは、我がクラブでしょうか？！ 軽口

はこれくらいにしておきまして、我がクラブ会員の

皆さんにおかれては精一杯に健康に留意され、笑顔

イッパイに張り切って会員募集に奔走して頂きた

く思います。今年度の当初の目標であります 45 名

に到達できますように、会員一丸となり頑張りまし

ょう！ありがとうございます。 

各委員会報告 

 

清掃活動「ホテル日航千歳周辺」 

社会奉仕委員会 委員長 佐々木俊英 

我がクラブの例会場と事務局が入り、金山会員が在

籍されてます「ホテル日航千歳」。今日はその周辺

の清掃作業に当たります。ホテルの裏側から、ホテ

ル前は歩道までの清掃をお願いします。事務局に火

バサミ、ゴミ袋、軍手、チリトリが用意されてます

のでお持ちになり作業にかかってください。 ニコニコ BOX 

近年の我がクラブのテーマ「環境」、このことは今

日の清掃活動のようにコツコツと取り組んでいか

なければならない活動であると思います。 

本日は好天であり、日航ホテルさんから差し入れの

ウーロン茶を美味しく頂きながら･･･さぁ！ガンバ

ロ～！！ 

 

 

 

 

本日のプログラム 
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